



Ein mit **Z**uhause
mit **Z**ukunft

Newsletter

zur aktuellen Lage des Kiran Kinderhauses in Nepal

September 2024

Im Mai dieses Jahres beendeten Sanam und Amrita die 12. Klasse und werden nun das College besuchen. Sanam wurde sogar Beste ihres Schul-Jahrgangs und erhielt eine Auszeichnung.



Auch die übrigen Mädchen erhielten bei der Versetzung meist gute Noten und landeten im oberen Drittel. Wir freuen uns, dass unsere Mädchen so gut in der Schule sind.

Woran mag das liegen? Bei der Aufnahme im Kinderhaus mit 4 bis 7 Jahren nehmen wir die Ärmsten der Armen auf, eine frühkindliche Erziehung gibt es in ihren Familien nicht. Im Kinderhaus werden sie individuell gefördert, es wird viel gemalt, gebastelt und gespielt. Bereits in Kindergarten und Vorschule werden sowohl die nepalesische auch die englische Sprache gelehrt und praktiziert, sodass unsere jüngsten Mädchen sehr schnell mögliche Defizite aufholen können.

Im Kinderhaus fördern wir ihr Selbstvertrauen und soziale Kompetenzen, sie dürfen sich geborgen fühlen. Die Hobbies, wie gemeinsames Tanzen und Singen lassen den manchmal anstrengenden Schulalltag vergessen.

In der täglichen Abendrunde, der „Family Time“, wird je ein Mädchen aufgefordert, den Ablauf des Tages zusammen zu fassen. Dadurch verlieren sie die Scheu, vor größeren Gruppen zu sprechen. Dies hilft ihnen, sich in der Schule durchzusetzen und gut

abzuschneiden. Auch die in der Schule schwächeren Mädchen haben einen großen Vorteil: Sie sprechen gut Englisch, weil sie im Kinderhaus zweisprachig aufwachsen. Englisch ist im Berufsleben in Nepal sehr gefragt, da die Administration meist in Englisch erfolgt.

Für die Teenager organisiert Ramesh jeden Monat einen Workshop über aktuelle Themen wie z.B. Erste Hilfe, Pubertät/ Menstruation, Bewerbungsschreiben, eigene Stärken und Schwächen. Diese Themen werden in der Schule meist nicht behandelt. Die Kinder hören nicht nur Vorträge, sondern sie arbeiten aktiv und kreativ mit. Zu diesen Workshops werden auch die 11 Village Girls und die Kinder aus einem benachbarten Kinderhaus eingeladen.

Workshop „Kommunikation und richtiges Verhalten am Telefon“



Workshop „Stärken und Schwächen“



Sanam und Sarita beim Tischtennispielen. Sanam ist auch darin Beste in der Schule gewesen. Auf besonderen Wunsch der Kinder wurde die Platte angeschafft.



Die Mädchen des Kinderhauses im Reisfeld am Naku-River. In Kathmandu werden die Reisfelder mehr und mehr von Wohnhäusern verdrängt.

Das Kiran Kinderhaus dankt herzlich für Ihre großzügige und treue Unterstützung.

Ihr Kinderhaus in Nepal e.V.

Vorsitzende: Inge Busch
Kiefernweg 4 – 30916 Isernhagen-Kirchhorst
Tel. 05136 56 76
E-Mail: info@kiran-kinderhaus.de
www.kiran-kinderhaus.de

Spendenkonto: Hannoversche Volksbank eG
IBAN DE 73 2519 0001 4884 8077 00